
平成 29 年７月 18 日 

 

 魚沼市議会議長 森 島 守 人 様 

 

                      議会運営委員会 

                       委員長 関 矢 孝 夫 

 

議会運営委員会調査報告書 

 

 本委員会は、所管事務について下記のとおり調査したので、魚沼市議会会議規則

第 110 条の規定により報告します。 

 

                   記 

 

１  調査事件名  （１）本会議の運営について 

 

２  調査の経過   ７月 18 日に委員会を開催し、上記案件について協議した。 

本会議の運営について、大雨による災害が懸念されたことから、

大平恭児議員の一般質問終了後に延会とし、次回本会議を７月 21

日に延会前に引き続き開くこととした。 
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議会運営委員会会議録 
 

１ 調査事件 

（１）本会議の運営について 

 

２ 日  時  平成 29 年７月 18 日 本会議休憩中 

 

３ 場  所  広神庁舎 ３階 和室 

 

４ 出席委員  志田 貢、佐藤敏雄、渡辺一美、佐藤 肇、関矢孝夫、本田 篤、 

(森島守人議長) 

 

５ 欠席委員  大屋角政 

 

６ 書  記  櫻井議会事務局長、関主任 

 

７ 経  過 

 

開  会（13：57） 

 

関矢委員長  定足数に達していますので、ただいまから議会運営委員会を開会します。 

 

（１）本会議の運営について 

 

関矢委員長  日程第１、本会議の運営についてを議題とします。大雨となっており、この後

の本会議をどうするかご協議いただきたいと思います。現在の大雨の状況について報告を

お願いします。 

櫻井議会事務局長  現在、私のところに届いている情報に限りますが、報告させていただき

ます。先ほど机上に配布させていただいた避難勧告発令ですが、これは土砂災害で、ただ

いま防災無線で流れているのが水位上昇による避難勧告についてだと思われます。それと、

先ほど堀之内庁舎の裏の河川が冠水しそうで、教育長と教育次長の車が流されそうだとい

う連絡がありました。また、二次避難所を開設するそうです。断片的ですが、このような

情報が届いております。 

関矢委員長  ただいま一般質問の途中ですが、この後の運営について、休憩中にご協議いた

だきたいと思います。しばらくの間、休憩とします。 

 

  休  憩（14：00） 

 

  休憩中に懇談的に意見交換 
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  再  開（14：03） 

 

関矢委員長  休憩前に引き続き会議を再開します。休憩中にご協議いただきましたが、きょ

うは大平恭児議員の一般質問は続行し、終了後延会とし、19 日を予備日としておりました

が天候の状況を見る必要があることから、21 日午後 1 時 30 分に再開することとしたいと

思います。これにご異議ありませんか。（異議なし）異議なしと認めます。よって、その

ように決定させていただきます。本日の会議録は委員長に一任をお願いします。これで、

議会運営委員会を閉会とします。 

 

  閉  会（14：04） 

 


